

16^e session du conseil des droits de l'homme-Genève

UPR des Etats-Unis

ONG – IREC- centre iranien des élites pour la recherche

Monsieur le président

Vous savez bien que depuis 1945, c'est-à-dire, depuis la création de L'ONU, face aux conflits destructifs qui ont causé la mort des millions de gens, la communauté internationale a toujours tenté de faire en sorte que le respect de la vie de l'être humain et bien de sa dignité soit au centre de toutes les préoccupations. Tout homme doit jouir du droit à vivre dépourvue de terreur et de peur. Il devrait également être à l'abri de toute menace à sa vie.

Monsieur le président

En dépit de tous les débats internationaux en faveur des droits humains, certains pays tels les Etats unis ne veulent pas que la paix juste soit rétablie partout dans le monde, dans tous les pays. Malheureusement un des objectifs constants du gouvernement américain était toujours de sanctionner l'Iran par divers moyens pour soi-disant, ne pas permettre au gouvernement iranien de développer sa technologie nucléaire, alors que telles politiques, a toujours conspiré, plus contre les intérêts du peuple. L'économie iranienne – de la production industrielle jusqu'aux secteurs bancaire et financier– a déjà été fortement endommagée par trois décennies de sanctions. Aujourd'hui encore, les entreprises civiles ont la plus grande peine à maintenir leurs affaires, car elles doivent compter avec des restrictions dans l'approvisionnement en biens indispensables et sont souvent obligées, pour les obtenir, de payer un prix plus élevé. Les faillites et les licenciements sont une conséquence fréquente de ces difficultés et approfondissent la crise financière et la pauvreté du peuple. En plus la vie de mes citoyens sont gravement menacée par les sanctions contre les équipements aéronavals.

Monsieur le président

La croyance des membres des Nations Unies dans les droits humains fondamentaux est soulignée dans l'introduction de la charte des droits de l'homme, aussi dans le Traité des droits civils et politiques. Est-ce qu'on pourrait faire régner la paix en violant la justice? En violant le droit du peuple? Les Etats unis parlent de quel genre de paix? Tuer des milliers de gens en Afghanistan pour supprimer le terrorisme? Massacrer des milliers de gens en Irak pour réaliser la paix? Moi je parle toujours des droits de mon peuple, ce sont toujours les civiles qui paient le prix des guerres et des sanctions et non pas les états.

Monsieur le président

Notre organisation condamne fermement toute sanction envers notre nation, notre peuple. Nous condamnons tous les ennemis du développement humain et tous les gouvernements qui violent les droits des peuples au nom de la guerre contre le terrorisme.

Merci votre pour attention